

*Mein Geheimnis ist ganz einfach.
Man sieht nur mit dem Herzen gut.
Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.*

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

Margareta Knuchel-Gasche

26. Juni 1936 bis 10. Februar 2017

In unseren Herzen wirst du weiterleben.

Traueradresse:
Walter Knuchel
Kreuzstrasse 5
3052 Zollikofen

In Liebe und Dankbarkeit:
Walter Knuchel
Liliane und Francesco Balzardi
 Enrico Balzardi
Chantal Kneubühl und Toni Gisler
 Isabel und Dilshan Kariyawasam
 Fabian Kneubühl
 Patrick Kneubühl
Markus Kneubühl
Willy und Liselotte Gasche mit Familie
Charles und Véronique Knuchel-Portmann

Sie sind herzlich eingeladen mit uns Abschied zu nehmen: Freitag, 17. Februar 2017, um 13.45 Uhr vor der Aufbahnhungshalle in Zollikofen und zur Trauerfeier um 14.30 Uhr in der Kath. Kirche St. Franziskus, Zollikofen.

Anstelle von Blumenspenden kann das Betagtenheim Zollikofen, Postkonto 30-200989-9, berücksichtigt werden, Vermerk: «Margareta Knuchel-Gasche».